



Irmgard und Jürgen Martens sind das Niers-Duo.

Eine Hymne auf den Gocher Harlekin

GOCH. Sie haben dem Gocher Harlekin ein musikalisches Denkmal gesetzt: Irmgard und Jürgen Martens haben das Lied „Oh ja, der Harlekin“ geschrieben und darin die Geschichte des neuen Gocher Karnevals-wahrzeichens beschrieben. Als Niers Duo gehören sie eigentlich zum Karnevals-Club Concordia. „Aber genau wie

der Harlekin, so soll auch unsere Hymne für alle Gesellschaften sein“, sagt Jürgen Martens. Das Lied wurde in dieser Session erstmals präsentiert, soll aber durch seinen zeitlosen Text auch in den kommenden Sessio-nen noch oft erklingen. „Wir werden es künftig bei jedem Auftritt im Gepäck haben“, verspricht Irmgard Martens.